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Anfrage  gem. §14 der Geschäftsordnung des Rates 
   der Landeshauptstadt Hannover 
   für die Bezirksratssitzung am  
 
Rattenplage im Stadtbezirk 
 
Immer häufiger erreichen uns Hilferufe aus der Bevölkerung, wo sich Bürger aus dem 
Stadtbezirk 11, über die steigende Anzahl von Ratten beschweren. In der Gebrüder-
Körting-Schule musste kürzlich ein Raum gesperrt werden, weil dort Rattenkot 
gefunden wurde. 
 
Außerdem wurden nach Öffnung eines Kanaldeckels, die verwesenden Kadaver von 5 
Ratten gefunden. Kinder hatten sich im Vorfeld über den unangenehmen Geruch an 
dieser Stelle beschwert.  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Ist der Verwaltung die aktuelle Rattenplage im Stadtbezirk bekannt? 
 
2. Was tut die Verwaltung gegen die Ratten? 
 
3. Wie kann die Bevölkerung unterstützt werden, wenn sie selbst in Ihrer 

Umgebung etwas gegen die Ratten unternehmen will? 
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